

16.—Soumis les rapports suivants:

*Commission des Incendies et de l'Eclairage:*

(a) demandant l'autorisation de prendre une somme de \$2,309.50 sur le crédit voté pour les gages des pompiers et d'appliquer cette somme à l'achat de différents articles.

*Résolu:* D'approuver ce rapport.

(b) demandant qu'une somme de \$500 soit votée, afin de permettre à une délégation de visiter diverses villes des Etats-Unis en rapport avec la question de l'éclairage. Délibération remise.

*Commission d'Hygiène et de Statistiques:*

(a) demandant d'opérer le virement d'une somme de \$300 afin d'acheter du charbon et du bois de chauffage pour l'hôpital de la rue Moreau;

(b) demandant d'opérer le virement d'une somme de \$300 et d'appliquer cette somme à certaines réparations au bain Dagenais-Turner;

*Résolu:* D'approuver ces rapports.

*Commission des Incendies et de l'Eclairage:*

Demandant un crédit de \$49 pour acheter de nouvelles échelles.

*Résolu:* D'approuver ce rapport.

*Commission de Police:*

Demandant d'opérer le virement d'une somme de \$25 afin de payer au capitaine Lafèche un salaire de \$1,000 par année pour les trois derniers mois de l'année.

*Résolu:* D'approuver ce rapport. (M. l'échevin Fraser dissident.)

*Commission de la Voirie:*

(1) recommandant la construction d'égouts (a) dans la rue Brown, de la rue Forsyth à la rue Hochelaga au coût de \$3,000, dont \$300 payables par la Ville et la balance par les propriétaires intéressés; (b) dans la rue Masson, de la 6e avenue à la 10e avenue, au coût de \$10,500, payable \$300 par la Ville et la balance par les propriétaires intéressés; (c) dans la rue Dandurand, de la 1ère avenue jusqu'à une distance de 130 pieds, en gagnant l'ouest, au coût de \$1,500, dont \$1,400 payables par les propriétaires intéressés et la balance par la Ville;

(2) demandant un crédit de \$1,500 pour le nivellement de la rue St-Germain, entre les rues Hochelaga et Nolan;

(3) demandant de prendre une somme de \$32.40 sur le crédit voté pour inondations afin de payer à M. H. Butler une rémunération pour le travail supplémentaire qu'il a fait lors de la crue des eaux du printemps dernier;

(4) demandant un crédit de \$45,000 pour construire la 5me section de l'égout de la rue Sherbrooke;

(5) demandant un crédit de \$46,000 pour la construction de l'égout collecteur de Rosemont, entre la 10me avenue et la rue Masson.

*Résolu:* D'approuver ces rapports.

*Commission de Police:*

(a) demandant qu'un montant de \$500 soit pris sur le crédit affecté aux "gages des constables" et appliqué au "service secret" du chef de police;

(b) demandant qu'un montant de \$500 soit pris sur le crédit voté pour "gages des constables" et appliqué au "service secret" du bureau des détectives;

(c) demandant qu'une somme de \$175 soit prise sur le crédit voté pour "gages des constables" et appliqué au loyer du capitaine de police E. Egan;

(d) demandant qu'un montant de \$125 soit pris sur le crédit voté pour "gages des constables" et appliqué à certaines réparations au poste de police No 14;

(e) demandant qu'un montant de \$25 soit pris sur le crédit voté pour "gages des constables" et appliqué à certaines réparations au poste de police No 12.

*Résolu:* D'approuver ces rapports (M. l'échevin Robinson dissident quant au dernier item.)

*Commission des Incendies et de l'Eclairage:*

(a) demandant un crédit supplémentaire de \$35 pour l'installation de 10 lampes électriques additionnelles dans le quartier Mont-Royal;

16.— Submitted the following reports:

*Fire and Light Committee:*

(a) for authorization to take a sum of \$2,309.50 from the appropriation voted for "Firemen's wages" and apply said sum to the purchase of different articles.

*Resolved:* To concur in said report.

(b) asking that a sum of \$500 be voted so as to allow a delegation to visit different cities of United States re lighting question.

Consideration deferred.

*Hygiene and Statistics Committee:*

(a) to vary a sum of \$300 to purchase coal and cord-wood for the Moreau street hospital;

(b) to vary a sum of \$300 and apply same to certain repairs to Dagenais-Turner bath.

*Resolved:* To concur in said reports.

*Fire and Light Committee:*

Asking for an appropriation of \$49 to purchase new ladders.

*Resolved:* To concur in said report.

*Police Committee:*

Asking to vary the sum of \$25 to pay captain Lafèche a salary of \$1,000 per annum, for the three last months of the year.

*Resolved:* To concur in said report. (Ald. Fraser dissenting.)

*Road Committee:*

(1) recommending that sewers be laid (a) in Brown street, from Forsyth to Hochelaga, at a cost of \$3,000, \$300 of which to be paid by the City and the balance by interested proprietors; (b) in Masson street, from 6th avenue to 10th avenue, at a cost of \$10,500, payable by the City and the balance by interested proprietors; (c) in Dandurand street, from 1st avenue to a distance of 130 feet westwards, at a cost of \$1,500 payable \$1,400 by interested proprietors and the balance by the City;

(2) for an appropriation of \$15,000 to grade St. Germain street, between Hochelaga and Nolan streets; (3) to vary a sum of \$32.40 from appropriation voted for floodings in order to pay Mr. H. Butler for extra work during spring floods;

(4) for an appropriation of \$45,000 to construct the 5th section of the Sherbrooke street sewer.

(5) for an appropriation of \$46,000 to construct the Rosemont main sewer, between 10th avenue and Masson street.

*Resolved:* To concur in said reports.

*Police Committee:*

(a) To take a sum of \$500 from the appropriation voted for "constables' wages" and apply same to "secret service" for the Chief of Police.

(b) for a sum of \$175 to be taken from appropriation voted for "constables' wages" and applied to "secret service" detectives office;

(c) for a sum of \$175 to be taken from the appropriation voted for "constables' wages" and applied to pay the rent of captain of police E. Egan;

(d) for a sum of \$125 from the appropriation voted for "constables' wages" and applied to certain repairs to No. 14 police station;

(e) for a sum of \$25 from appropriation voted for "constables' wages" and applied to certain repairs to No. 12 police station.

*Resolved:* To concur in said report. (Ald. Robinson dissenting as to the last item.)

*Fire and Light Committee:*

(a) for a supplementary appropriation of \$35 to install 10 additional electric lights in Mount-Royal ward;